

News aus der Versorgungsregion Allschwil – Binningen – Schönenbuch

01.11.2021

Der Kanton Baselland hat im neuen Altersbetreuungs- und Pflegegesetz (APG) erlassen, dass die Baselbieter Gemeinden sich zu Versorgungsregionen zusammenschliessen müssen. Die drei Gemeinden Allschwil, Binningen und Schönenbuch (VR ABS) haben eine solche Versorgungsregion gebildet.

Die Delegiertenversammlung der Versorgungsregion Alter und Gesundheit ABS hat bisher hauptsächlich folgende Arbeiten erledigt: Konstituierung der Delegiertenversammlung, Wahl der Leitgemeinde Allschwil, Vorbereitung einer für alle zugänglichen Informations- und Beratungsstelle (Fachstelle Alter und Gesundheit) und die Erarbeitung des Versorgungskonzepts. Dies steht kurz vor dem Abschluss.

Auf Grund einer Beschwerde hat der Regierungsrat verfügt, dass die jetzige Konstellation der Versorgungsregion juristisch neu geordnet werden muss. Die weitere Bearbeitung der angefangenen und vorgesehenen Aufgaben erfahren deshalb eine Verzögerung. Eine öffentliche Information über die Arbeit der Delegiertenversammlung ist in Planung.